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ACTA No. 2
CONSEJO OE PATRIMONIO CULTURAL DEL

OISTRITO ESPECIAL, INOUSTRIAL Y PORTUARIO DE BARMNQUILLA

REUNIÓN ORDINARIA
27 de abtil de 2022

En la ciudad de Earranqu¡lla a los ve¡ntiún (27) d¡as del mes de abrilde 2022, previa convocatoria
real¡zada mediante coreo eléctrónico y llamadas telefónicás a los conespond¡entes asistenles, por
la Arqu tecta Claudia Gelves (secretaria técnicá del CDPC), en cumplimiento con lo establec¡do en el
Decreto Distrital No 0417 de 2020 de la Alcaldía Distrital de Barranquilla, por med¡o del cual se
reestructura el Consejo de Patrimonio Cullural del Distrito Especial, lndustrial y Portuario dé
Earranquilla y se dictan otras disposiciones, se reunieron a las 2r00 p.m., en la ¡ntéñdenc¡a fluvial, ¡os
siguientes mieñbros:

Claudia Palricia Gelves G¡l
Secretaria Técnica del CDPC.

Yesen¡a Redondo
Representante de las comunidades indfgenás aséntadas en él D¡strito Especial,
lndustrial y Portuarío de Barranquilla

Marcela crist¡na CuGllar Sánchez
Representañie de las lnstituciones de Educación Superior que tengan programas especlñcos de
formacrón en las áreas y d¡mensiones del patrimonio culturál con sede en el Distrito Especial,
lndustrial y Portuario de Bananqu¡lla.

Marta Sor¡a L¡zcano Angar¡ta
Representante de la sociedad civil a trávés del programa vigfas del pakimonío
del Distrito Especial, lndushial y Portuario dé Barranquilla

Paola Miléná Lar¡os G¡raldo
Experta en pakimonio material.

So excusaron pof no asist¡r. Derc env¡arcn deleoado:

María Terésa Fernández l9le8ia6.
Secretaria Distritalde Cultura y Patrimonio en su reemplazo asislió como presidente (E) del CDPC
Yelith Meriño.

Juan anuelAlvaaado.
Secretario Distritalde Planeación, eñ su reeñplazo asistió el arquitecto Aliomar Pacheco.

Angelo C¡anc¡
Secretaria Distrital de Control Urbaño y Espacio Público, en su reemplazo asistió arquitecta Keyla
Nieto.

Gustavo Rochá Para
Secretario Distritalde Hacienda, en su reemplazo asistió Jesstcá Jiménez

Ana Crist¡na Salta.¡¡ J¡ménez
Jefa de la oficiña Distrital de Gestión del RÉsgo, en su reemplazo asistió L¡nda Zedán

Angelly Cr¡aleB Anibal.
Gerente de EDUBAR, en su reemplazo asislió Libardo Chávez.

Ja¡ro Enrique Lópoz ftlartínez
Presidente de la Sociedad Colombianá de Arquitectos Regional Atlántico, en su reemplazo asistió
Wlfr¡do Argúelles
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Juan Gu¡lleamo R.3lrepo.
Presidente de la Academia de Historia de Barranquilla, er su reemplazo asistió el Arquitecto Alvaro
Cepeda Sarabra.

No as¡stieaon a la rEun¡ón v no presentaron oxcuaas

Claudia Patr¡cia Délgado Osor¡o
Representantede las tacultades deArquiteclura de las Universidades con sedeen elDistrito Especial,
lndustrial y Portuario de Barranqu¡lla

Henry Cáceros Mea¡no
oirectordel establecimiento público ambiental - Barranquilla, verde

Sielva ilaÍa Horrem Cassiani
Representante de las comunidades negras asentadas en eldel Distrito Especial, lndustrialy Portuario
de Earranquilla.

Carla Celia ilart¡nsz Apa¡ic¡o.
Experta en Pakimonio lnmaterial.

Juan Dav¡d González,
Decano (E) Facultad de Bellas Artes de la Universidad delAtlántico.

Álvaro Martes Ortega
Representante de los museos especializados en antropología y arqueologfa

Rafa.l Lafont de Salo8.
Secretario Distritalde Obras Públicas, en su reemplazo asistió Mariela Senior

M¡.tha Buelvas Aldana.
Experta en patrimonio inmaterial.

Juan Pablo MeEtrc He,mines
Director del Archivo Histórico del Atléntico
Asistieón a la reun¡ón como ¡nvitados:

R¡cardo Fonseca Osp¡no.
Arquitecto
Contratista del GIT de Pakimonio Cultural.
Secretaria Distrital de CultuG y Patrimonio.

Johñy Rodríguez FlórGz.
Arquitecto
Contratista del GIT de Palftmonio Cultural.
Secretaría Distrital de Cultura y Palrimonio.

Jenny Álvarez Vargas
Técnico Operativo
Secretar¡a Distrital de Cultura y Patdmonio.

Una vez se hace el llamado a lista y verificacióñ del Ouorum, se procede a dar lectura y Aprobación
del orden del dia.

LEcruRA y apRoBAcóN oEL oRDEN DEL DiA

Elcoñsejo aprobó el squiente orden deldla:

ORDEN DEL DIA

f. vERtFtcActóN DE euoRuM y PALABRAS oE BtENvENtDA

Colle 34 No.43 - 3l Bononquillo. Colombio
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2. PRESENTACÉN oE Los pRoyEcros DE rNfERvENctóN EN tNMUEBLES Btc

21. C 37 46 03 - NUEVA FACHADA CONCESTONARTO JAC (¡]IODIF|CAC|ON DE
FACHADA)

22 K 518 79 261 . CENTRO COMERCIAL 518 TROPICAL MALL (DEMOLICION Y OBRA
NUEVA)

2 3. K 57 74 60 - OFTC|NAS OBR€GON DE CASTRO (DEMOLTCTON y OBRA NUEVA)
2 4 C 54 62 21 - EDTFTCTO RESTDENCTAL DOMTVUS 48 (DEMOLTCTON y OBRA NUEVA)
2 5 K 56 75 144, K s6 75 168 , ED|F|CTO COUNTRY 76 (DEMOL|C|ON Y OBRA NUEVA)

3. PRESENTAC|óN oE Los pRoyEcros DE TNTERVENCTóN EN EspAcro puBLtco Btc

3,,1 C 33 Y K 428 -TRANSFORI\4ACION DE CALLEJONES CENTRO HISTORICO
3.2. c 3s 41 72 -TNSTALAC|óN DE NUEVA ACoMET|DA DE AcuEDUCfo
3.3 K 50 y 55 ENfRE C 79 y 81 REPOSICION DE REDES DE ACUEDUCTO ZONA 4

SECTOR 5

4. PROPOSTCTONES Y VARIOS.

DESARRoLLo DEL oRDEN DEL DiA.

t. vERtFtcAcÉN DE euoRufr¡t y pALABRAS DE B|ENVEN|DA.

La secretaara técnica del CDPC Cláudia Patricia Gelves, de acuerdo con lo establectdo en el Decreto
0417 de 2020 verificó el quórum reglamentaro en que se exige un minimo de once (11) miembros
(asistieron en total 12 consejeros) de los cuales asistieron, 4 titulares 8 Se excusaron por no asistir,
pero enviaron delegado y 9 no asistieron y no preseñtaron e¡cusas

Curnplido esto, se procede a desarrollar el orden deldia.

Palabras de Bienveñdá; la secrelaria técnica del consejo de palrimonio cultural Claudia Patricia
Gelves Gil, da la bienven¡da a todos los asistentes y la dra Yelith Meriño, en representaciÓn de la
secretaria de Cultura y patrimonro da la brenvenda a la nueva consejera arquitecta Paola Larios
(experta en patrimonio material), la cua¡ jngresa e¡ remplazo del arquatecto José María Femández
Amaris (O.E.P.D) tomando la palabra para hacer su presentación pefsonal. Luego conceden la
palabra al arquitecto Johnny Rodríguez de la SDCP. pará que haga la presenlación de los proyectos

2. pREsENTAcTóN DE Los pRoyEcros DE tNTERVENcóN.

,*o".".o *.r. I i'.i"¿ [á"'^'^ 
toNCESroNARro JACpRoyEcro No.2.t. \Jt-v,a TACHADA CONCI SIONARIO -AC

c)7¿c0l
sEcToR BIC CENÍRO H]STÓRICO

E¡iI ' \RAC R S' CAS NO COI\¡PA IIBI ES
NIVEL DE INTERVENCIoN :^.. -:,,- üuN ll ¡TO , N'l

CON EL

TtPo DE t TERVEÑC¡óN i Mourl-lcAuloN DE l-AurlAoATIPO DE IIIEKVENUTON I M(.,UIF
USOACTUAL I COMERCIO DE BIENES

oEscRrPcróN DEL PRoYEcro:

El proyecto consiste en la mod¡ñcáción de la fachada existente En la ñodilicáción de fachada se

desarrollarán las actividades de la demoliciÓn de los voladlzos ex6tentes y apertura de vano en el

segundo piso. Los vanos eristentes del primer piso y nuevos del segundo piso sobre las fachadas en

la ¿arrera 46 y calle 37 seráñ reemplazados por materiales coñtemporáneos, como el aluminio y el

vidrio. con elfin del embellécimiento de la lachada y generar iluminacióñ en los espacios internos de

la edificación.

Adicionalmente se desarrollarán las actlvidades e¡ la aplicación de estuco y pintura generalsobré el

área afectada de las fachádas inteNendas. tu

colle 34 No. 43 - 3l . Boronquillo, Colomb¡o

otencbnolc¡udodono@boronqu¡llo.gor.co
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coNcEstoNARto lac - c 37 46 03

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

Sin obserVaciones

DECISIÓN DEL CONSEJO OISTRITAL OE PATRIMONIO CULTURAL: TCN|ENdO EN CUENTA IA
protección del BIC Centro Histórico elConsejo Distritalde Patrimonio Cultural manifiesta la intención
de voto para concepto favorablé de lá propuesta asil

No. Coñsejero / Representante Concepto

1.
Yesen¡a Redoñdo
Representañte de las comunidades indfgenas asentadas
Distrito Especial, lndustrial y Portuário de Barranquilla

elen Favorable

2.

Marcela C,¡st¡na Cuellar Sánchez
Reprcsentante de las lnstituciones de Educación Supenor que
tengan programas espec{licos de formación en las áreas y
dirirensiones del patrimonio cultural con sede en el Distrito Especial,
lndustrial y Portuario de Barranquilla.

Favorable

3.
arta Sof¡a Lizcano Angar¡ta

Representanle de la sociedad civil a través del progÉma vrgias del
patrimoniodel DislritoEspecial, lndustrialy Portuariode Barranquilla

4.
Paola Milená Láriós Gireldo
Experla en patrimonro material Favorable

5.
lllada Terosa Fernáñdez lgle3les.
Secretaria Distrital de Cultura y Patrimonio en su reeñplazo asistió
como p.esidenle (E) delcDPc Yelith Meriño.

Favorable

6.
Juan i¡anuol Alvarado.
Secretario Distrital de Planeación,
arquitecto Alioma¡ Pacheco

en su reer¡plazo asistió el Favorable

7.
Angelo C¡anc¡
Secretaria Distrital de Control Urbano
reemplazo as¡stió arquitecta Keyla Nieto.

y Espacro Público, en su Favorable

Colle 34 No. 43 - 3l . Boronqu¡llo, Colombio
otencionolciudodono@ boronquillo.gov.co
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8,

9.

1',l.

'12.

Gustávo Rocha Parra
Secretario Distrital de Hacienda en su reemplázo asrstió Jessica
Jiménez

Ana Crbtira Saltarin J¡ménaz
Jefa de la ofic¡na Distrital de Gestióñ del Résgo, en su reemplazo
as¡st¡ó L¡nda Zedán

Angelly Cr¡ales An¡bal.
Gerente de EDUBAR, en su reenlp!94-o_9!§!É_!0e49!¡é!91

Ja¡ro Enrique Lópoz t¡iartlñoz
Presidente de la Soc¡edad Colombiana de Arquitectos Regional
Atlántico, en su reemplazo asistió Vvilfrido Argüelles

Juan Gu¡llermo Roatrepo.
Presidente de la Academia de Historia de
reemplazo asistió elArquitecto Alvaro Cepeda

Barranquilla,
Sarabra

Favorable

Ju§IlElgAglg!: De acuerdo con el nivel de inteNenc¡ón y el t¡po de obra a .ealizar, se consideE
que la propuesta prcsentada es de impacto posit¡vo para el sector.

Teniendo en cuentra la protección del conjunto urbano del Centro Histórico, El Consejo D¡strital de
Patrimonio Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE para f¡IODIFICACÚN DE LA FACHADA,
para que este proyecto pueda conlinuar con eltrárnite coúespond¡ente.

PROYEGTO No. 2.2
óEÑÍhó¿-ót\,tERClAL 51B T IoAL t,tALL
K 518 79 261
EL PRADO, BELLAVISTA Y UNA PARfE DE ALTOS DEL
PRADO

SECTOR BIC

NIVEL OE INTERVENCIÓN

lreTIEru@
USO ACTUAL

INI\.ITJEBLES SIN VALORES PATRI¡,TONIALES DESDE
EL AMBITO AROUITECTONICO (N4)
DEMoLrcróN Y oBRA NUEVA
COMERCIO I]E SERVICIOS

DEScRrPcróN oEL PRoYEcro:

Se propone la demolición total del inmueble existente y la construcción de un nuevo edifcio comercial
de tres (3) niveles de altura y un (1) sótano, conformado de la siguiente manera: Enel sótano se
desarrollarán los estiacionamientos vehiculares, adicionalmente los cuartos técnicos y de servicios. El
primer piso, será conformado por 4 locales comerciales, correspondientes al uso de comercio de
b¡enes. Elsegundo piso se coñformará por 2 locales comerciales, correspondiente aluso de coñercio
de bienes y un (1) local para elcomerc@ de servicios, adicionalmente espacios para elequipamiento
comunal. Eñ el tercer piso sé desarrollara comercio de seN¡cios, además un área abierta para
desarrollar actividades de cafeter¡as, heladerias. etc

,IAu

Colle 34 No 43 - 3l . Borohqu¡llo, Colombio
oienc¡onolciudodono@bononqu¡llo.gov.ao

Favorable

Favoaable

Favolable
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ctNTRO COMERCTAI- K 518 79 261

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

Sin observaciones.

OECISIÓN DEL CONSEJO DISfRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL: Teniendo en cuenta Ia
proteccióñ del sector BIC El Prado Be lavista y una parte de Allos del Prado, el Conselo Distrital de
Patrimonio Cultural manifiesla la inténción de voto para concepto favorablé de la propuesla así:

No. Consejero / Representante

'1.
Yoaenia Redoñdo
Representante de las comunidades indlgenas asentadas
Distrito Especial, lndustrial y Portuario de Baíanquilla.

een

2.

lú.,cela Crbt¡na Cuella, Sánchez
Representante de las lnstituc¡ones de Educación Superior que
tengan programas especlfcos de formación en las áreas y
dimens¡ones del patramonio cultural con sede en el Distrito Especial,

lldt¡strial y Pq4Cqlg qqBlqqlq!

Íavorable

3.
Marta Sof¡a L¡zcano Angár¡ta
Representante de la sociedad civil a kavés del programa viglas del
patriñonio del Distrito Especial, lndustrial y Portuariode Baranquilla

4.
Paola lVilena Lar¡os Giraldo
Experta en patrimonio matelal

5.
María Tcrua¡ Femández lgles¡as.
Secretaria Distntal de Cultura y Palrimonio en su reemplazo asist¡ó
como Dresidente {E) del CDPC Yelith Meriño.

Juan ManuolAlvarado.
Séüetar¡o Diskital de Planeacrón.
arquitecto Aliomar Pacheco

en su reemplazo asistió el

7.
Angslo C¡anci
Secretaria Distrital de Coñtrol Urbano
reemplazo ásistió arquitecta Keyla Nieto.

y Espacio Público, en su

Colle 34 No.43 - 31 8o[onqu¡llo, Colombio
olencionolciudodono@boronquillo.gov.co
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Gustavo Rocha Parra
Sec¡eta¡io Distrrtal de Hacienda, en su reemplazo asistió Jessica
Jiménez.
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Ana Crist¡na Saltarín J¡ménez
Jefa de la oficina Djstrital de Gestióñ del Riesgo, en su reemplazo
asistió Linda Zedán

A¡gelly C,iales An¡bal,
Gerente de EDUBAR en su reem o asistió Libardo Chávez

Ja¡ro Enr¡que López Martiñéz
Presldenle de la Sociedad Colombiana de Arqultectos Reqional
Atlántico, en su reemplazo asistió Wlfrdo Arguelles

JUSTIFICACIÓN: De acuerdo con la clasificacón del inmueble y el tipo de obra a realizár se
considera que la propuesta presentada es de impacto positivo para elsector

Teniendo en cuenla la protección del sector BIC Prad_o El Consejo Orstntal de Patrimonio Cultural
concede cONCEPTO FAVORABLE para qE!9!!§!9¡LIl9EB&!UEllA, para que este p.oyecto
pueda continuarcon el trámite correspondrente

El arquitecto Ricardo Fonseca toma la palabra para explicar los sigl.lientes proyectos'

Juan Guillermo Restrepo.
Presidente de la Academia de Historia de
reemplazo asistió elArquitecto Alvaro Cepeda

PROYECTO No. 2.3

SECTOR BIC

NtvEL DE TNTERVENctóN

TIPO DE TNTERVENCION

Barranqu lla. en su
Sarabia

-foFrcrNAs-óBREGóN 
DE cASTrc

K57744860
EL PRAOO' BELLAVISTA Y UNA PARTE DE ALTOS DEL
PRADO
INMIIFBI FS SIN VALORES PATRIIVIONIALES DESDE

USO PROPUESTO

DEscRrPcróN DEL PRoYEcro:

Se propone la demolicóñ total de los inmuebles existentes y la conskucción de un nuevo edificio

comercial de dos (2) nMeles de atura más un sótano conformado asi: En el sótano se ubicará el
parqueadero, ader¡ás, cuenta con depósilos y puntos fljos con escalera y ascensor que conectan

hasta el segundo piso del edifico En el primer piso y segundo ptso se ubica las oficinas con sus

respectivas áreas admlnistrativas, cubiculo de trabaios archivo, baños y cocineta El proyecto

co¡templa una rampa acceso vehicular al sótano por uno de sus laterales, acceso peatonal mediante

escalera y rampa y amplias zonas verdes

,14'l/

Colle 34 No.43 - 3l Borronqu¡llo, Colomb¡o
olenciooolajudodono(,bononqulllo.gor.coS oe nu x ou t tle.oov. c o



acta No.2 del 27 de abrilde 2022 -conse¡o Distritalde Pakimoñio Cultural

@añfrüRlA,tor'l* /
N¡ 1901020r&l

g(t)H
Página 8 de 20

So{ r¡¡¡e¡euru

oFtctNAs- K 57 74 60

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

El arquitecto Alvaro Cepeda recomienda el uso de colores claros sobre la fachada, además de arboles
de gran follale que produzcán sombras ya que en los renders se observan palrneras Seguidamente,
elarquitecto Ricardo Fonseca explica que en los planos arqurtectónicos se plantean árboles según lo
exigido por e PEMP, que las palmeras es solo en los renders

Los miembros del consejo no emitreron mas observacrones

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL TENiCNdO CN CUENIA IA
protección del seclor BIC El Prado Bellavista y una parte de Altos del Prado, el Conselo Oistrita de
Patrimonio Cu tural manifiesta la intención de voto para concepto favorable de la propuesta asi:

t;

2.

Consejero / Representante

Yesen¡a Redondo
Representante de las comunrdades ndigenas asentadas en e
Distrilo Especial. lndLrstrial y Porluario de Barranquilla

Marcela Cr¡st¡na-uellar Sánchet
Reprcsentante de las lnstituciones de Educación Superior que
lengan programas específicos de formac¡ór en las áreas y
dimensiones del patrimonio cultural con sede en el Distrito Especial,
lndustrial y Portuario de Baranquilla.

Marta Sof¡a Lizcano Angarita
Representante de la sociedad
pairimonio del Distr[o Especial,

civil a través del programa vigfas del
lndustrial y Portuário de Baranquilla.

Paola M¡lena Larios G¡raldo
Experla en patrimon¡o material. _
Maria Te,esa Femández lgles¡as.
Secrelaria D strital de Cultura y Patrimonio en su reemplazo asrshó

9q!19 pF§4g¡lelElq4cDPC Y9!q¡49!ño

en su reemplazo asistió el
Juan ManuelAlvarado.
Secrelario Distrilal de Planeación

I I 
arqu¡tecb Al¡omar Pacheco.

Colle 34 No.43 - 3l .Bononqulllo. Colombio
olenc¡onolciudodono@boronquillo.qov.(o

Se retiró del

lugar de la

de lá votación.

Se retiró del
lugar de la

f

@ aannaxourr.r,l.cov.co



Gustavo Rocha Parra
Secreiario Distrtal de Hacienda, eñ su reer¡plaz
Jiménez
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o Públaco, eñ su

o asistió Jessica

o, en su reemplazo

bardo Chávez

rquitectos Regional
lles

Barranquilla, en
;arabia

Angelo C¡ane¡
Secretaria D¡strital de Control Urbano y Espaci
reemplazo asistió arquitecta Keyla Nieto.

Ana Cr¡stina Salta.¡n J¡ménez
Jefa de la oficina Distritai de Gestióñ del Riesg
asistió Linda Zedán

Angelly Cr¡ales Anibal.
Gerente de EDUBAR en su reem

s.

10.

'11.
Jaiao E¡r¡que López Martínez
Presidente de la Sociedad Colombiana
Atlántico, en su reemplazo asistó WlÍfldo

plazo as¡stió_1,

Argüe

12.
Juan Gu¡llo.mo Rest¡epo.
Presideñte de la Academia de Historia de I

reemplazo as¡stió elArquitecto Alvaro Cepeda S

SECTOR BIC

,h'
L/'

Colle 34 No. 43 - 3l . Bo¡ronquiilo, Colombio
ol,encion olciudodo no(@ bo Ío nqu illo gov.co

JuSTtFlcAclÓNt De acuerdo con la ciasificación del inmueble y el tipo de obra a realizar, se
considera que la propuesta presentada es de impacto positivo para elsector

Teniendo en cuenta la proteccióñ del sector BIC Prado El Conseio Distrital de Patrimonio Culiural
concede CONCEPTO FAVORABLE para DEMOLICIÓN Y OBRA NUEVA. para que este proyecto
pueda continuar coñ el trámite correspondiente

PROYECTO No. 2.4
EDrFiclo RESTDENCTAL Dor\4¡rus 48
c546221
EL PRADO BELLAVISÍA Y UNA PARTE DE ALTOS DEL
PRADO
TNMUEBLE§ saN vALoREs PATRtMoN|ALES DESDE
EL AMBITO ARQUITECfONICO
oer.¡oucloÑ ióenA NUEVA
RESIDENCIAL

DEscRtPctóN DEL PRoYEcro:

Se propone la demolición total-del inmueble existente y Ia construcción de un nuevo edif¡cio trifamiliar
de tres (3) niveles de altura conformado por tres (3) unidades de vivieñda aslr En el primer piso se
uña vivienda compuesta por dos (2) habitacioñes, sala-comedor, labores, cocina y un baño; además
de tres (3) celdas de parqueo y un patio de uso común. Eñ el seguñdo y tercér piso se ubican una
vivieñda en cada piso compuesta por dos (2) habitaciones, sala de estar, comedor, cocina, labores,
dos baños y uñ balcón

NtvEL DE tNTERvENctóN

TIPO DE INTERVENC
USO ACTUAL
USO PROPUESTO

$ eennaxou rtla.cov.co
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EDIFICIO MUTTIFAMILIAR - C 54 62 21

OBSERVACIONES REALIZAOAS A LOS PROYECTOS:

La arqurtecta lvarcela Cuellar considera que el diseño del antejardín podría a futuro ser endurécido y
utrlizado con parqueo además de no cumplir con el porceñt4e de zonas verdes Lo anlerior, es
apoyado por el arqurteclo Aliomar Pacheco

Ante esto, elarquilecto Ricardo Fonseca toma la palabra y manrfiesta que hoy solo podemos revisar
si cumple o no con el porcentaje dé zona verde y que en revisión de lá comisión técnica se revisó
este cumplimiento Además, a futuro en caso de endurecrmiento del antejardin. se debe dar traslado
a la SecretarÍa de Control Urbano para que adelante lo pert¡nente para su recuperación En la sal€
se encuentra presenta Keyla Nieto de la Secrelaria de Conlrol urbano, a quien se le manifiesta que
ellos deben velar por que se cumpla

Seguidamente. elarquiiecto Alomar Pacheco hace una repllca y manifiesta que a pesarde que pueda

o no estar cumpliendo con el porcentaje de zona verdé, es nécesario exqi otra solución de acceso
ya que la realidad es que el antejardiñ se conviérta eñ estacionamiento. Elarquiteclo Ricardo Fonseca
vuelve a tomar la palabra para manifestar que quiere hacer un llamado de atencióñ para los miembros
de la Comisión Técnica p!eslo que precisamente son ellos los que avalan bajo delegación de este
consejo el cumplimienlo de la norma urbana y este en su momento tuvo la oportunidad de revisar el
proyecto y ver¡ñcar el cumplimiento de zonas verdes. que además nosotros no verificamos el diseño
o el criterio de diseño que cáda arquitecto o propretario utrliza. Nosotros verifcamos el porcentaje de
zona verde que es 70% verde y 300/0 dura correspondiente a los accesos

Los miembros del consejo solicitan que se proyecle el plaño arquiteclónico para evaluar el diseño
presentado
La arquitecta lvlarcela Cuellartoma la palabra para indicarque este consejo trene la potestad de emitir
observaciones asl él comité ya lo haya revisado anteriormente. No se puede llamar la atención ni
limitar qué el conséjo realice observaciones y para su consideració¡ el proyécto no cumple con la

zona verde y debe buscarse otra solucióñ de acceso.

Algunos miémbros proponen que se cambie él diseño y se considere ubicar los eslacioñamientos en
la párte posterior, a lo cual inmedaalamente se descarta ya que eso implica cambiar el diseño total de
la propuesia

El arquitecto Álvaro Cepeda so|cita que la jardinera del antejardin sea a ras del suelo y que los
arboles sean de gran follaje que paoduzca sombras, lanto al hterior como en el extedor

Colle 34 No. 43 - 3l . Bononquillo, Colombio
oleñ.ionolc¡udodono@boronquillo.go1/.co
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DECIS|ÓN OEL CONSEJO OISTRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL: fENiENdO EN CUCNTA IA

protección del sector BIC El Prado, Bellavista y una parte de Altos del Prado, el Consejo Distrital de
Patrimonio Cultural manifiesta la intención de voto para concepto favorable de la propuesta asf:

Consejero / Representante

Acia No. 2 del 27 de abril de 2022 - consejo Oistriral de P¿trimon¡o Culrural

rcaLoia o¡ 1 -W BARRANAJILL{ / >¿{r ¡^m^xQultLr (̂y ''1' lci;;

Yeaenla Redondo
Representante de las comunidades ¡nd¡genas asentadas en el
O¡strito Especial, hdustrial y Portuario de Barranqu¡lla.

Marcela Cr¡st¡na Cuellar Sá¡chez
Representante de las lnstituciones de Educación Supeflor que
tengan programas especilicos de formación en las áreas y
dimensioñes del pakimonio cultural con sede en el Dsaito Especial,
lndustnal y Portuario de Barr¿nquilla.

Márta Sof¡a L¡zcano Angar¡ta
Representante de la sociedad
patrimon¡o del Distrito Especial

civil a kavés del programa vigías del
lnduskÉly Portuariode Barranquilla.

Barranquilla, en
Sarabia

Se r€tiró del
lugar de la

reunión antes

Paola M¡lena Lados G¡Éldo
Experta en patrimonio material
Maria Te¡eEa Fernández lgles¡as.
Secretafla Disfital de Cultura y Patrimonio en su reemplazo asistró

9sm9ir9§4e49lqq!LQ! , -
Juan üenuel Alvalado.
Secretario Distrital de Planeación, en su reemplazo asistió el
arquitecto Al¡omar Pacheco

Angelo C¡anc¡
Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio Público. en su
reemplazo as¡stió arquitecta Keyla Nieto.

reemplazo asistió Jessica 
I

Angelly Criales An¡bal.
Gerente de EOUBAR, en su reemplázo asistió Libardo Chávez

Jairo Enrique López Martinez
Presidente de la Sociedad Colombiaña de Arquitectos Regionál
Atlántico, en su reemplazo as¡stió Wlfrido Argúelles

Aplarado

Gustevo Rocha Para
Secretaflo Distrital de Hacienda en sLl

Jiménez.

Ana Cr¡stina Saltarín Jiménez
Jefa de la oficina Distrital de Gestión del Riesgo, en su reemplazo
asistió Linda Zedáñ

Juan Gu¡lle.mo Restrcpo.
Presidente de la Academia de Historia de
reemplazo asistió elArquitecto Alvaro Cepeda

J!l!if!E!§Ag!0!: De acuerdo con las observaciones emit¡das se debe presentar una nueva
propuesta en cuanto al manejo y porcentaie de las zonas verdes y diseño del acceso vehicular.

Teniendo en cúenta la prclección del sector BIC Prado, El Consep Distrital de Patrimonio Cultural
decide emitrr qlllI:EElQlE¿lllAzABqpara la propuesra qEü9!!g!!El!EBA!UEy& una
vez se tengan las conecciones del proyecto podrá continuar con el trámite correspondiente. ,t4

U

Colle 34 No.43 - 3l . Boronquillo, Colomb¡o
olencionolciudodono@ boronquillo.go/.co

se retiró del

lugar de la

reunión antes
de la votación.

@ e annlHou rrr.l.oov.co
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EDIFICIO COUNTRY 76
K5675 144 Y K 56 75 168
EL PRADO. BELLAVISTA Y UNA
DEL PRADO

PARTE DE ALTOS

INI\4UEBLES SIN VALORES PATRIIVONIALES DESDE
EL AMBrI'O AROUTTECTONTCO (N4)
DEMOLICION Y OERA NUEVA
RESIDENCIAL Y COI\ilERClO DE BIENES

DEscRrPcróN DEL PRoYEcrol

En el proyecto se propone la deñolición total de los ¡nmuebles exislentes y la construcción de unos
edilicios mixtos. El paoyecto desarrollado en la carrera 56 No. 75 - '144 constara de tres (3) niveles de
altura y tres (3) sótanos, conformado de la siguiente manera: En los sótanos se desarrollarán los
estacionam¡entos vehiculares, adicionalmente los cuartostécnicos y de seNicios. Elprimer piso, será
conformado por un (1) local comercial, lobby de acceso y equipamiento comunal. Del segundo al
tercer piso, se conformarán plañtas tipos, estas se utilizarán para las unidades habitacionales. La
cubierta general de estia edifcácaón será utilizada para una terraza comunal ajardinada.

La siguiente edif¡cación localizada en la carrera 56 No 75 - 168 constara de siete (7) niveles de altura
y tres (3) sótanos, confomado de la sigr.¡iente manera: En los sótanos se desarrollarán los
estacionamienlos veh¡culares, ad¡cionalmente los cuartos lécnicos y de seNicios. Elpnmer piso, será
conformado por un (1) local comercial y lobby de accéso. Del segundo al séptimo piso, se
conformaén plantas tipos, estas se util¡zarán para las unidades habitacionales. Lá cubierta general
de esta edificación será ut¡lizada para una téraza comunal ajardinada y equipamiento como canchas
de golfito y juegos para niños.

EDIFICIO COUNÍRY 76

PROYECTO No.2.5

SECTOR BIC

NrvEL DE TNTERvENctóN

USO PROPUESTO

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

S¡n observaciones

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL OE PATRIMOÑIO CULTURAL TENICNdO EN CUENTA IA
protección dei sector BIC El Prado. Bellavrsta y una parte de Altos del Prado. el Consejo Distrital de
Patrimoñ o Clrltural manifiesta la rntencrón de voto para concepto favorable de la propuesla así

Colle 34 No.43 - 3l Boronqu¡llo, Colombio
oiencionolc¡udodono@bononqu¡llo.gov.co
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Ye6en¡a Redondo
Represeñtanté de las comunidades indfgenas asentadas en el
Distrito Especial, lndustrial y Portuario de Barranquilla.

Conseiero / Representante

r'¡aréela Crisiina Cuellar sánchez
Represeniante de las lnstituciones de Educación Superior que
tengan programas especÍfcos de formación en las áreas y
dimensiones del patrimonio culturalcon sede en el Distrito Especial,
lndustrial y Portuario de Barranquillá.

Ma.ta Sof¡a L¡zcano Anga,¡ta
Representante de la sociedad civil a través del programa viglas del
patrimoniodel DistritoEspecial, lñdustrialy Portua¡o deBarranquilla.

Paola M¡lena Lar¡os G¡raldo
lá en patri0onio material

Mada Teaesa Fernández lglésias.
Secretaria Distrital de Cultura y Patrimon o eñ su reemplazo asistió
como presidente (E) del CDPC Yeiith Meriñq
Juan Manuel Alvarado,

Se retiró del

lugar de la

reunión antes
de la votación.

arquitecto Aliomar Pacheco

Angelo C¡anci
Secretaria Distrilal de Control Urbano y Espacio Público, en su
reemplazo asishó arquitecta Keyla N eto

Sécretario Dishital de Planeación, en su reemplazo asistió el

Gustavo Rocha Para
Secretario Distrital de Hacienda.
Jiménez.

en su reemplazo asrstió Jessica

Ana C.ist¡na Sáltárfn J¡ménez
Jefa de la oficina Distrital de Gestión del
asistaó Linda Zedán

Riesgo, en su reemplazo

Añgelly Cr¡ales An¡bal.
Gerente de ElUBAR, en su reemplazo aglstió Libardo Chávez

Ja¡ro Enr¡que Lópoz Martínez
Presidente dé la Sociedad Colombiana de Arquitectos Regional
Atlántico, eñ su reemplazo asistió Vvilfrido Argüelles

Juan Gu¡llermo Reslrepo.
Presidenle de la Acádemiá de Historia de
reemp azo asrstió elArquitecto Álvaro Cepeda

Barranqu lla, en su
Sarabia

JUSTIFICACIÓN: De acuerdo con la clasifcación del inmueb¡e y el tipo de obra a realizar, se

considera que la propuésta presentada es de impacto positivo para elsector.

Teniendo en cuenta la protección del sector BIC Prado, El Consejo Distritál de Patrimonio Cultural

concede CONCEPTO FAVORABLE para pEUg!E!9!LY-.lqE8&!UEyA, para que este proyecto

pueda continuar con el trámite correspondiente.

/

Colle 34 No.43 - 3l Boronqu¡llo, Colombio
olenc¡onolaíudodono@bononquillo.gwco

se retiró del

lugar de la

de la votación.

$ elnllxou ttla.oov.co
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3. pREsENTActóN DE Los pRoyEcros DE tNTERVENctóN EN EsPActo PUBLtco
Btc.

PROYECTO No.3.1

SECTOR BIC
NrvEL DE iNTECVENCióñ NIVEL 5

TRANSFORIVACION DE CALLEJONES
CALLE 33 ENTRE CARRERA 42 A CARRERA 43
CARRERA 42C ENTRE CALLE 33 A CALLE 30
CARRERA 42 ENfRE CALLE 34 A CALLE 30
CARRERA 41 ENTRE CALLE 34 A CALLE 30
CARRERA 42A ENTRE CALLE 3OA A CALLE 30
Ce¡rr nó Hrsronrco

pEScRrPcróN oEL PRoYEcro:

CALLEJONES DEL CENTRO HlsTÓRlCO, elcualcomp.eñde intervenciones de urbanismo táctico,
removibles y de corta éjécución en los callejones aledaños a la Plaza de San Nicolas.

La referida información comprende el diseño del MASTER PLAN en la cual se puede observar los
tramos seleccionados para la intervénc¡on y los cuales corresponden a:

. CALLE 33 ENTRE CARRERA 42 A CARRERA43,
- CARRERA 42C ENTRE CALLE 33 A CALLE 30.
- CARRERA 42 ENTRE CALLE 34 A CALLE 30.
, CARRERA 4,1 ENTRE CALLE 34 A CALLE 30
- CARRERA 424 ENTRE CALLE 3OA A CALLE 30

TrPo DE tNfERvENctóN
DOTACION DE
INSTALACION
ARBORITACION

AMOBLAI\4IENfO
DE EXPRESIONES

URBANO Y
ARTISTICA o

a

t,
2

i\

-\

b

Colle 34 No. 43 - 3l -Boronqu¡llo, Colombio
oiencionolcaudodono@boronquillo.gov.co

@ el nnexo u rlu.oov.co
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OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

Sin observaciones.

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL OE PATRIMONIO CULTURAL: TCN|CNdO Eñ CUENTA IA

protección del BIC Centro Histórico, el Consejo Distritalde Pátrimonio Cultural manifiesta la intención

de voto para concepto de la propuesta asil

No. Consejero / Representanle Concepto

1

Yeson¡a Redondo
Representañte de las comunidades iñdlgenas asentadas
Distrito Especial, lndustrial y Portuario de Barranquilla.

elen

Se retiró del

lugar de la

reuñión antes
de lá votación.

2

Ma.cela CriEtlna Cuellar Sánchez
Representante de las lnstitucioñes de Educacióñ Superior que

tengan programas especlficos de formación en las áreas y

dimens¡ones del patrimonio culturalcon sede en el Distr¡to Especial,
lndustrial y Portuario de Barranquilla.

Favorable

3
Marta Solia Lizcano Angar¡ta
Representante de la sociedad civil a través del programa vigfas del
patrimoniodel DistritoEspecial, lndustrialy PortuariodeBarranquilla.

Favorable

4
Paolá M¡lena Larios G¡raldo
Exoerta en patrimoño r¡aterial

Favorable

5
Maria Tere8. Femández lglesia§.
Secretaria Distrital de Culiura y Patrimonio en su reempl¿¡zo asistió
como presideñie (E) del CDPC Yelith Me ño.

Favolable

6
Juan Manuel Alvarado.
Secretario Distrital de Planeación.
arquitecto Aliomar Pacheco.

en su reemplazo asistió el Favorable

7
Angelo Cianc¡
Secretarra Drskital de Control Urbano
reemplazo asistió arquitecta Keyla Nieto

y Espacio Público, en su Favorable

utt

colle 34 No- 43 - 3l Eororquillo, Colomb¡o
olenciono¡ciudodono@boronquillo.gor.co

@ senearour ru.cov.co
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en su reemplazo asishó JessEa Favorable
Guatevo Rocha Para
Secretario Distrital de Hacieñda,
Jrménez.

Aña Crlat¡na Saltarln Jimón.z
Jefa de la ofic¡na Distrital de Gest¡ón del Riesgo. en su reemplazo
asistió L¡nda Zedán

Favoráble

Angelly Criales An¡bal.
q9C¡!9 qglq!E48 -elsu reémplazo asistró Libardo Chávez

Jairo Enr¡que López Marllñéz
Presidénte de la Sociedad Colombiana de Arquitectos Reqional
Atlántico, en su reemplázo ásistió W¡lfrido Argüelles

12
Juan Guillermo Resl.epo.
Presdente de la Academia de Historia de Barranquilla, en
reemplazo asist¡ó elArquitecto Álvaro Cepeda Sarab¡a

JUSÍIFICACIÓN: De acuerdo con eltipo de obra a realizar se considera que la propuesta presentada
no afecla negativaménte las coñdiciones patrimon¡ales del sector.

Teniendo en cuenta la protección del BIC Ce¡tro Histórico, ElConsejo Distrital de Patrimono Cultural
concede CONCEPTO FAVORABLE para INTERVENCION EN EL ESPACIO PUBLICO: DOTACION
DEA MIENTO URBANO Y LA INSfALACION DE

PROYECTO No. 3.2
c as 41 z rNsrAlAcrór'i DE f¡úEVÁ.ACo[,lETrDA Da
ACUEDUCTO

sEcfoR Btc CFNTRO HISTORICO
NIVEL DE INTERVENC NIVEL 5ffi
TtPo DE tNTERvENctóN lroDrFrcACróN o A[¡plrActóN DE TNSTALAotoNES y

REDES

pEscRrPcróN DEL PRoYEcro:

Se instalará nueva acometida de acueduclo en la drrec4ión mencionada en ldenüñcac¡ón del
Proyecto. La acometida és en tuberia PEAD de 20 mm (1/2") a tuberia madre de diámetro 3' PVC
sobre la CL 35. Para la ejecución de estos trabajos es ñecesado afectar pavimento en concreto. La
direccióñ no se encuentra dentro del decreto 0949 de 2013, por lo iañto se reparará 3,20 m2 de
pavimenlo en concreto, un (1) m2 de áñdén en concreto

L,

Colle 34 No. 43 - 3l . Boronqu¡llo, Colomb¡o
oiencionolciudodono@boflonqu¡llo.gov.co

Favorable

Favorable

Favorable

ABEqB!Z4g!.Q!, para q!e este proyecto pueda contrnuar con el trámrte correspondiente.

tN5TALACtóN Dt NUEvaacoM¡ftDA DE acuEDUcTo

@ alrraHo u nta.cov.co
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Conseiero / Representante

Yo!onla Rodondo
Representante de las comunidades indlgenas asentadas en

Distrjto Especial, lndustrial y Portuar¡o de Barranquilla.

fi) El-¡E

Página 17 de 20

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

Sin obseñaciones.

oEctstÓN DEL coNsEJo DISTRITAL DE PATRIMONIo CULTURALT feniendo en cuenta la

protecc¡ón del BIC Centro Histórico, el Consejo Distital de Patrimonio Cultural r¡anifiesta lá iniención

de voto para concepto de la propuesta asil

No.

feunr0n antes

se retiró del

d€ la votación.

Favorable

Marcela Cr¡stina Cuellar Sá¡chez
Representante de las lnstituciones de Educación Superior que

tengan progEmas específcos de formación en las áreas y

dimens¡ones delpatrimonio cultur¿lcon sede en el Distrito Espec¡al

- 
lnd_ustrial v Portuario de Barlanqu¡lla.

Marta Softa Lizcano Angarit.
Represeniante de la socÉdad civil a kavés del programa vigías del
patrimonio del Distrito Especial lndustrial y Portuario de Barranquilla.

Paola Milena Larios Giraldo
Experia en pafimonio mate.ial.

Maria Teresa Fernárdez lgles¡as.
Secretaria Distr¡tal de Cultura y Patrimon¡o en su reemplazo Favorable

eerne-el9§4e!ts 1EllelqqIg reIL
Juan ManuolAlvarado.
Secreiario Drstrital de Planeación, en su reemplazo

arquilecto Aliomar Pacheco

Favorable

Favorable

asistió el Favorable

Favorable
Angelo C¡anc!
Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio
reemplazo asistió arquitectá Keyla Nieto.

Público en su

Gustavo Rocha Parra
Sec¡elaro Drstrtal de Haclenda. en su reemplazo
Jiménez

Ja¡,o Enr¡que LóPéz M.rtínez
Presidente de la Sociedad Colornbiana de Arquitectos
Atláñlico en su reemplazo asistió Wlfrido ArgÚelles

asrstió Jessica FavoÉble

en su reemplazo

Favorable

Regional Favorable

añ. criBi¡na Saltarin Jiménoz
Jefa de la ofcina Distntal de Gest¡ón del Riesgo,

asistió L¡nda Zedán

A¡gelly cr¡8lrs An¡bal.
Ge¿nte de EDUBAR, en su reemplazo asistió Libgdo Chávez't0

'11

Juan Gulllsrmo Restrepo.
Presidente de la Academia de Hastoria de Barranquilla, en su

reemplazo as¡stió elArquitecto Alvaro Cepeda Sarabia
Favorable12

JUSTIFICACIóN: De acuerdo con etttpo de obfa a realizar, se considera que la propuesta presentada

ñ6IGctlii!áúamente las condrcoñes palnmoniales del sector' kh
Ten endo eñ cuenta la protección del Centro

concede CONCEPTO FAVOMBLE Para

Históíco, El Conselo Dlstrital de Pairimonlo Cultural

INTERüENCÚN 
-EN 

EL ESPACIO PÚBLICO:

óór,riiiuiiiÑbir¡iiÁr-Áóro¡¿es'v neoes, para q,,e este provecto pueda continúar con el

trám¡te conespondiente.

colle 34 No.43 - 3l Eoronqu¡llo, colomb¡o
olenc¡onolciudodono@boronquillo.golr.ao@ eannatoutt tl.oov.co
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K 50 Y 55 ENTRE C 79 Y 81 REPOSICION
ACUEDUCTO ZONA 4 SECTOR 5
EL PRAoo, BEaLAV|STA y UNA PARTE
PRADO
NIVEL 3

coNsrnucólóru. REHABrLlrAcró
rvl0DrFrcActÓN o
REDES

AMPLIACIÓN DE INSTALACIoNES Y

oEscRtPcróN DEL PRoYEcro:

El proyecto consiste inicra mente en la sectorización de los tramos a instálár la sectorizacrón de los
lramos á instalar se realrzará por la Subgerencia de Redes de Acueducto de Triple A S A E S p, quien
avrsará de los creres á los usuarios y autoízará al conlratisla la instálacrón del tramo Se procede a
las demoliciones y excavacrones de pavimento actuat esta actividad se realizará 1 dia antes deldía
del operativo de instalación de tuberia Las excavaciones deberán quedar debidañente señalizadas
y el sobrante de las excavacioñes y demoliciones recogldo La stguiente etápa es la tñstalación de la
tuberla de agua poiable de 3000 metros aprox madamente en el sector comprendido entre las
carreras 51 y 55, calles 79 y B0

REPOSICIONDE REDES DE ACUEOUCTO ZONA 4 S€CIOR 5

PROYECTO No. 3.3

SECTOR BIC

NIVEL DE INTERVENC

TtPo DE TNTERVENcTóN

ALTOS

f

REPOSICIONDE REOTS DI ACUEDUCÍO ZONA4 SECTOR5

OBSERVACIONE§ REALIZADAS A LOS PROYECTOS:

Sin observaciones.

Colb 34 No 43 - 3l Eononquillq Colombio
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DECISIÓN DEL CONSEJO DISÍRIfAL OE PATRIIVIONIO CULTURAL TENiENdO EN CUENTA IA

protección del sector BIC El Prado Bellav sla y una parte de Altos del Prado, el Consejo Distrital de
Patrimonio Cultural man fiesta la intencróñ de voto para concepto de la propuesia así

consejeto / áepresentante Concepto

Yasen¡a Redondo
Representante de las comunrdades indígenas asentadas en
Distrito Especial, lndustriál y Portuario de Barranqurlla

Márcela Cr¡st¡na Cuellar Sánchez
Representante de las lnstituciones de Educación Superior que
teñgan programas especlficos de formación en las áreas y
dimeñsionés del patrimo¡io cultural coñ sede en el Distrito Especial,
lndustra y Porluaro de Barranqurla

qvrl á través del programa vigfas del
lndustrialy Portuariode Barranquilla.

Marta Sof¡a Lizcano Angar¡ta
Representante de la sociedad
patrimonio del Distrito Espeoai

Favorable

Favorable

Favorable

Favorable

Favorable

Favorable

Favorable

Fáóla t'¡liteáLarios e¡¡al¿o
Experla en patrimonio maierial.

mir¡a fe.es-¿ f"rn¿n¿ez lglesias.
Secretaria Distrital de Cultura y Patrimonio en su reérnplazo asislió

99¡9Ire§!9!te lEIq lcDPC Yelith Meriño.

Juañ ManuelAlvarado.
Secretario Distrital de Planeacrón, en su reemplazo asistió el

arqultecto Aliomar Pacheco

Angelo C¡anci
Secretaria Diskital de Control Urbano y Espacro PÚblico. en su
reemplazo asistió arquilecta Keyla Nreto

Güstavo Rocha Par¿
Secretario Distrital de Hacienda, en su
Jiménez

Ana Grisl¡na Sallarín Jiménez
Jefa de la oficina Drstrital de Gestión del Riesgo, en su reemplázo
asisiió Linda Zedán

reemplazo asistió Jessica Favorable

10
Angelly Cr¡ales An¡bal.
Gerente de EDU8Aq€! u ree-[P!949 q9q!q Libardo Chávez

Ja¡ro Enrique Lópéz Mart¡nez
11

'12

Presidente de la Soc¡edad Colombiana de Arquitectos Regional
Atlántico, én su reemplazo asistió Wilfrido Argüelles

Juan Gu¡llemo Roai¡opo.
Presidente de la Academia de Historia de Barranquilla,
reemplazo asistió elArquitecto Alvaro Cepeda Sarabia

JU§J!E!SA9!![: De acuerdo con ellipo de obra a realizar, se considera que la prcpuesta presentada

no afecta negativamente las condiciones patrimoniales del sector.

Tenieñdo en cuenta la protección del sector BIC El Prado, Bellavista y una parte de Altos del Prado,

el consejo Distritalde iatrimonio culturalconceqg 9o,N 
c_Ei]g LAY9ll9l!.p:19 §IryEryggl

TRUCCION. REHABILIfACIONESpAcro púBLrco: coNsrRUcctóN, REHAq!!l!A§!!)N, susrlrucloN. MoDlFlcAcloN
DE INSfALAC que este proyeclo pueda continuar con el

trámite correspondiente.
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Favoñble

Favorable

Favorable
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Secretaria Técnica CDPC
Asesora de despacho

Secretaria Distrital de Cultura y Patrimonio

Proyectó: Jenny Alvarez -tecalco opelatluo soce,ffi . ¡ .
Revisó: Claudiá P. Gelves Gil Asesora de despaclo socp /.01 '
Revisó: Ricardo Fonseca Ospino -Contratista delGlT de Petdmonio CulturalSDCP.

Nota f¡nal. Hacéñ parie coñstitutiva de esta acta los siguientes documentos:
Presentación de proyectos de la seeón ordinaria No. 2 del CDPC 27 del abril de 2022 a cargo del
GIT de Pákimonio Culturál SDPC
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Co¡le 34 No. 43 - 3l Bononqu¡llq Colombio
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trH cARoLINA tt¡ERtño
Presidente C0PC (E)
Asesora de despacho

Secretaria Distritalde Cultura y Patrimonio

@ aa cleNo utr-la.cov.co


